



## **Rallye Baie-des-Chaleurs 2 et 3 juillet 2021 / July 2 and 3**

### **Bulletin 2021-05**

#### **Changement au point 9.2 et 10.7 du règlement particulier concernant les parcs fermé**

Un parc fermé sera emménagé directement dans l'aire de service. Les voitures devront y être déplacé suite à l'inspection technique et y rester pour la nuit. Les compétiteurs auront accès à leur voiture 5 minutes avant leur heure de départ comme prévu. Un surveillant passera la nuit pour surveiller le parc fermé.

Un parc fermé sera emménagé à la fin du rallye où les voitures seront placées jusqu'à son ouverture annoncée par un commissaire.

Un parc fermé sera emménagé à la fin de l'étape B pour les compétiteurs participant seulement à la portion régionale. Les voitures devront y rester jusqu'à son ouverture annoncée par un commissaire.

### **Bulletin 2021-05**

#### **Change to point 9.2 and 10.7 of the supplementary regulations concerning the "parc fermé"**

A parc fermé will be set up directly in the service area. The cars will have to be moved there following the technical inspection and stay there overnight. Competitors will have access to their car 5 minutes before their start time as scheduled. A supervisor will spend the night to watch the closed park.

A parc fermé will be set up at the end of the rally where the cars will be placed until its opening announced by a steward.

A parc fermé will be set up at the end of stage B for competitors participating only in the regional part of the rally. The cars will have to stay there until its opening announced by a steward.



---

Vitor Sequeira

Commissaire sénior / Senior steward

---

Danny Hudon

Coordonnateur / Coordinator



**Rallye Baie-des-Chaleurs 2 et 3 juillet 2021 / July 2 and**

**3**

**Bulletin 2021-05**

**Changement au point 9.2 et 10.7 du règlement particulier concernant les parcs fermé**

Un parc fermé sera emménagé directement dans l'aire de service. Les voitures devront y être déplacé suite à l'inspection technique et y rester pour la nuit. Les compétiteurs auront accès à leur voiture 5 minutes avant leur heure de départ comme prévu. Un surveillant passera la nuit pour surveiller le parc fermé.

Un parc fermé sera emménagé à la fin du rallye où les voitures seront placées jusqu'à son ouverture annoncée par un commissaire.

Un parc fermé sera emménagé à la fin de l'étape B pour les compétiteurs participant seulement à la portion régionale. Les voitures devront y rester jusqu'à son ouverture annoncée par un commissaire.

**Bulletin 2021-05**

**Change to point 9.2 and 10.7 of the supplementary regulations concerning the "parc fermé"**

A parc fermé will be set up directly in the service area. The cars will have to be moved there following the technical inspection and stay there overnight. Competitors will have access to their car 5 minutes before their start time as scheduled. A supervisor will spend the night to watch the closed park.

A parc fermé will be set up at the end of the rally where the cars will be placed until its opening announced by a steward.

A parc fermé will be set up at the end of stage B for competitors participating only in the regional part of the rally. The cars will have to stay there until its opening announced by a steward.

Vitor Sequeira

Commissaire sénior / Senior steward

Danny Hudon

Coordonnateur / Coordinator